

# 金門

まだ見ぬ君へ…

# まちかど★ マチカド★

今日は、地域社会が「国際社会」へ  
会員として、幅広い範囲での奉仕活動  
動を繰り広げてこめる国際ソーブ  
チニースト富士の皆たれを紹介し  
ます。

富士国際ラーニング

国際ソロチャリリストは、一九年一年にアメリカで結成された世界最大の社会奉仕団体。管理職、専門職についている女性の地位を高める奉仕活動を行っています。

富士クラブは、一九八〇年に  
県内で五番目のクラブとして誕  
生。活動の基本コンセプトを「  
輝いて奉仕活動・気高く美しい  
富士山のように」とし、富士見  
高校吹奏楽部、吉原高校 JRC  
などへの活動支援や、芙蓉会み  
どり園への乳幼児検診慰問を行  
っています。また、福祉まつり  
やチャリティーバザーの収益金  
で、公共施設や福祉施設への物  
品寄付なども行っています。

対外援助として発展途上国の若い女性に教育と職業訓練を提供する資金の支援や、少數民族や難民への生活支援など、幅広く活動をしていきます。

クラブの名前も覚えてもらえず  
どんな活動をしているのかおま  
り理解されてこませんでした。  
しかし、そもそも活動を通して  
長い時間を経て次第に皆さんが

去年は、クラブがじゅう十

ニユメンント寄贈などとの記念事業を行いました。これからは、県下の全クラブと協力し、麻薬やエイズの撲滅運動などに火力を入れてこうと思つておもず。

会員の皆さんは、みんなな  
職を持つ人たちです。それぞ  
れが持つる力を發揮して活動を  
していきます。

大きな力となり、大きな事業を行つて行けます。自分たちの職や経験を生かしながら、奉仕活動を通して地域に還元していただきですね」と話してくれ

# ※ Junior Red Cross 青少年赤十字



## ▲今期の理事会メンバーと歴代会長の皆さん

仕事を始めたのは十年前。小学校の先生になり、山の分校でのんびり過ごせたらいいなと思つていたとき、友達に誘われて東京都世田谷区の「プレーパーク」という冒険遊び場でプレイリーでーを始めたのがきっかけです。遊び場で活動し、いろいろな子どもたちと接していくうちに、学校の先生という「大人」の立場から子どもを見る姿勢に疑問を持ち始め、子どもと同じ側から子どもにかかわっていきたいと思うようになりました。

須永さんは「今の子どもたちは、常に大人の目が届き過ぎていて、自由な時間や居場所がない

もの国が初めて。そこがきっかけとなり「自分の責任で自由にくの人に知つてもらい、地域にも子どもが自由に遊べる場所があふえていくといいですね。遊び場づくりに対しても行政からも積極的に力を貸してもらえたし、とてもうれしく思います。仕事としてだけではなく、いくつになつても、どこにいてもプレイヤーダーでありたいと思ひます。自分の生き方として、本物の遊び、本物の自由を子どもたちに伝えることのできる大人でいたいですね」と話してくださいました。

ア  
レイリーダーの役割は、子どもが自由に遊べる環境をつくつてあげること。そして、子どもが遊びに対しで何を求めているのかを知るために、子どもたちとは常に同じ高さで接していきます。

いのがかわこうとうですね。遊び  
はやくとも『自由』でなければ  
遊びとは言えませんから、こど  
もの国では、子どもがあらのま  
までいらっしゃる場所と世間を保障  
してあげたこと思つてします。  
自然の中での自由に遊べる公園  
は、日本全国どこでもあります。

# 富士山こどもの国で活躍中のプレイリーダー

須永 つとむ 力さん  
(今泉)

